

Changements : Ce logo a été pendant quelques années celui d'une célèbre marque automobile. Laquelle ?

13-01-2017

avec

- Ce logo, où figure un char d'assaut, est celui de Renault entre 1919 et 1923.

- En 1914, lorsque la guerre éclate, la compagnie, créée en 1898, se lance dans la production de munitions, d'avions militaires.

- Plus tard, elle se distingue dans les tanks avec son Renault FT-17.

- En 1918, Renault est devenu le premier manufacturier privé de France.

- La société est honorée par les Alliés pour sa contribution à l'effort de guerre.

- Pour profiter de cette aura, Renault, quoique revenu à une production principalement civile, conserve pendant quelques années le caractère de son logo.

- Difficile de changer ce qui marche.

Evolution du logo Renault de 1906 à 1923

